



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE EL PAPA. Ciudad del Vaticano, enero 23 (Reuters). El Papa Juan Pablo II saluda a un funcionario no identificado del "Circo Americano" de Italia, mientras la acróbata Giulia Cristiani se va tras besar la mano del Pontífice. Acróbatas y otros artistas actuaron hoy para el Papa durante una hora en el Auditorium Paulo VI durante su audiencia semanal.

FDN rechaza amnistía de régimen sandinista

Tegucigalpa, enero 23 (AP). La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) rechazó ayer la intención del gobierno sandinista de otorgar una amnistía general a más de 20,000 hombres alzados en armas que desde hace cinco años permanecen en Costa Rica y Honduras. Señaló que el ofrecimien-

to, cuyo proyecto de ley fue discutido y luego aprobado por la Asamblea Constituyente luego de haber sido presentada ayer mismo a ese organismo a iniciativa del presidente Daniel Ortega Saavedra, "carece de credibilidad y validez".

En una transmisión de la
—Pasa a la página 33—

Holanda niega crédito millonario a Nicaragua

La Haya, enero 23 (AP). El gobierno holandés ha rehusado otorgar a Nicaragua créditos de exportación por un valor equivalente a 12,2 millones de dólares, para la venta de camiones y equipos agrícolas fabricados en este país, confirmó hoy el Ministerio de Finanzas.

Si bien aun no se adoptó la decisión final sobre la negativa de esos créditos, el ministro de Finanzas holandés Onno Ruding dijo ayer al Parlamento que serán denegados por motivos administrativos.

El gobierno holandés ge-
—Pasa a la página 54—

Senador Lugar alude al panorama en C.A.

Washington, enero 23 (AP). El nuevo presidente del poderoso Comité de Relaciones Exteriores del Senado, Richard Lugar, dijo hoy que considera que los Estados Unidos están "en los umbrales" de una nueva situación dentro de la cual Nicaragua dejará de alentar las revoluciones en los países vecinos.

El senador republicano predijo también que los líderes sandinistas se comprometerían a no tornar a ese país en una base soviética.

La declaración de lugar contrastó con las afirmaciones hechas sólo horas antes por el presidente Ro-
—Pasa a la página 33—

Kirkpatrick insta a EU a una política realista

Washington, enero 23 (AP). La embajadora saliente ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, instó a los Estados Unidos a adoptar una política realista en lugar de entregarse a esquemas "utópicos" en sus relaciones externas.

Kirkpatrick dijo a una reunión de la Alianza Conservadora que la falta de realismo "ha tornado más difícil extender lo que está en juego en la América Central".

La suerte de Kirkpatrick es incierta al ponerse en marcha el segundo gobierno del presidente Ronald Reagan, pues no se le había asignado misión alguna. Sus partidarios han propugnado su designación como asesor presidencial en asuntos de seguridad nacional.

Reagan ha confirmado en esa posición a Robert McFarlane, que el domingo regresó de una gira por la Amé-

rica Central en medio de una serie de reajustes en la política norteamericana en la zona, cuyo propósito no es claro aún para los observadores.

La abierta crítica de Kirkpatrick puede significar que ha sido marginada de la nueva administración o que está estimulando a sus partidarios para intensificar las presiones con vistas a que se le asigne un puesto en el sector de las decisiones políticas.

Kirkpatrick dijo que los Estados Unidos han perdido "progresivamente" el sentido de la realidad en su política externa "tornándola utópica de un modo creciente".

Kirkpatrick añadió que "un análisis de los intereses
—Pasa a la página 54—

Tancredo Neves se reunirá con Juan Pablo II

Roma, enero 23 (AP). El presidente electo de Brasil, Tancredo Neves, que tiene previsto llegar mañana por la tarde a este país, se reunirá el viernes con el Papa Juan Pablo II en una audiencia especial.

Neves inicia en Italia una gira por cuatro países que lo llevará también a Portugal, Estados Unidos, México y Argentina para explicar la nueva política de su país después de 21 años de gobierno militar.

Neves se entrevistará
—Pasa a la página 54—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPLICE. Manila, Filipinas, enero 23 (Reuters). El Jefe de las Fuerzas Armadas, general Fabian Ver, fue hallado culpable como cómplice del asesinato de Benigno Aquino, y del hombre que los militares sostienen que mató al líder opositor.

Innecesario el asesinato de un cura en Polonia

Torun, Polonia, enero 23 (AP). En su testimonio durante el juicio por el asesinato de un sacerdote simpatizante del movimiento Solidaridad, un militar del Ministerio del Interior dijo hoy que el crimen fue innecesario, pero señaló que los tres funcionarios de la Policía Secreta acusados se vieron "bajo presión" para actuar contra el religioso militante.

El general Zeon Platek, el oficial de seguridad de mayor rango que ha brin-
—Pasa a la página 54—

Localizan avión de EU que cayó en el Caribe

Tegucigalpa, enero 23 (AP). El buque norteamericano de guerra "Uss Mocloy" localizó por sonar el avión C-130 de la Fuerza Aérea de Estados Unidos que cayó ayer en el Caribe.

se informó oficialmente. Robert Callahan, vocero de la Embajada estadounidense, dijo que el aparato se encuentra presuntamen-
—Pasa a la página 30—

Hieren en Nicaragua a periodista salvadoreño

Managua, enero 23 (AP). Un periodista salvadoreño identificado como Luis Díaz, resultó herido ayer durante un ataque re-velado por un convoy militar en el norte del país.

pital de esta capital y los médicos dijeron que su estado no era de gravedad. El periodista italiano Paolo Bossio, quien junto con Díaz y otro periodista en el norte del país. Fue atendido en un hos-
—Pasa a la página 11—

Breves Internacionales

Paraguay concede asilo Gral. boliviano

Asunción, enero 23 (AP). El gobierno paraguayo concedió asilo al general boliviano Ernesto Guzmán Fricke, quien se había refugiado en la embajada de Paraguay en La Paz durante el fin de semana, se informó hoy.

El canciller Carlos Saldivar declaró a la prensa que se había concedido el asilo a Guzmán Fricke luego de infor-
—Pasa a la página 30—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PRIMERA TRANSMISION. Londres, enero 23 (Reuters). Panorámica captada hoy, durante la primera transmisión en vivo desde la Casa de Los Lores, del Parlamento británico, durante el primer experimento, incluido en un programa de seis meses.

Reagan: "dificultades para ayudar a contras"

Washington, enero 23 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que habría grandes dificultades en la ayuda franca a los rebeldes nicaragüenses que algunos miembros del Congreso han propuesto en lugar de las operaciones encubiertas de la Agencia Central de Inteligencia.

Sin embargo, reiteró su determinación de continuar apoyando "al pueblo de Nicaragua que sólo pide liberarse del totalitarismo..."

Reagan hizo esa manifestación en una entrevista con los corresponsales de The Associated Press en la Casa Blanca; es la primera que concede desde que inició su nuevo periodo presidencial el martes.

Reagan ha pedido otros 14 millones para que la CIA res-

palde a los 15,000 rebeldes que están atacando objetivos militares y económicos en Nicaragua desde hace cuatro años.

La oposición a las actividades encubiertas de la CIA en Nicaragua se ha extendido de la Cámara de Representantes, que la ha vetado dos veces, al nuevo presidente del Comité de Asuntos de Inteligencia de la Cámara Alta, controlada por los republicanos.

El senador David F. Durenberger ha dicho que "la asistencia a los rebeldes nicaragüenses contribuye a erosionar la confianza pública en la legitimidad de otras operaciones de la CIA".

El legislador republicano dijo que si se necesita una
—Pasa a la página 19—